

Le Miracle que les ennemis de Cuba et du Venezuela préfèrent ignorer



On commémore aujourd'hui le 30e anniversaire d'une des plus grandes prouesses de la solidarité humaine : L'Opération Miracle dont les initiateurs ont été le Vénézuélien Hugo Chávez et le cubain Fidel Castro.

Et cette épopée cubano-vénézuélienne a rendu possible que plus de 3 millions de personnes pauvres de 34 pays soit opérées gratuitement de la vue. En Bolivie, presque un million de personnes ; en Uruguay, près de 100 mille. Et ainsi, dans presque tous les pays de l'Amérique Latine. L'Opération Miracle a rendu possible le miracle consistant à ce que beaucoup de personnes à très bas revenus recouvrent la vue.

Mai cette épopée médicale et humanitaire a reçu de nombreuses reconnaissances de l'Organisation Mondiale de la Santé, et il y a des cas de journalistes célèbres qui ont bénéficié de ce projet et qui l'ont raconté au monde.

L'un de ces cas est celui du journaliste hispano-français Ignacio Ramonet, qui a écrit le 1er août 2017 : « Après les analyses pertinentes, mélangé avec les dizaines de patients qui remplissent les couloirs de l'hôpital havanais Ramón Pando Ferrer, je me suis soumis à l'intervention ».

Et ce remarquable journaliste et écrivain poursuit : « Avec ses mains d'ange, la doctoresse cubaine Eneida Pérez m'a opéré. Une semaine un œil. La semaine suivant l'autre. Six ou sept minutes à chaque fois. Zéro douleur, incroyable ». Totalement ambulatoire. » a commenté Ignacio Ramonet.

Et le remarquable intellectuel a précisé : « À peine opéré, on te lève de la table de la salle d'opération de tes propres pieds et, sans l'aide de personne, tu pars chez-toi. Deux heures après tu enlèves toi-même le sparadrap qui couvre l'œil opéré. Oh, Miracle, tu vois déjà bien.

Pour sa part, le journaliste basque José Manzaneda

relève que Cuba a 48 mille coopérants sanitaires dans 66 pays du Sud, plus que l'ensemble des pays riches. Et il rappelle que rien qu'au Venezuela, la coopération médicale cubaine a sauvé un million et demi de vies en 12 ans.

José Manzaneda reconnaît que la Brigade Médicale Cubaine appelée "Henry Reeve" spécialisée dans des situations de catastrophes et ou de grandes épidémies, a reçu il y a deux ans un prix de l'Organisation Mondiale de la Santé, après avoir soigné plus de 3 millions et demi de personnes en 21 pays.

Les assesseurs de Donald Trump ne parlent pas de ces épopées. Ils cherchent par tous les moyens à détruire les révolutions de Cuba et du Venezuela.



Radio Habana Cuba